NDR 2 Moment mal

Montag bis Freitag 18:15 Uhr, Samstag und Sonntag 9:15 Uhr



Susanne Niemeyer, Bloggerin aus Hamburg Mittwoch, 28. Dezember 2022

Was wäre, wenn Gott den Glauben an uns verlieren würde? Nur mal so, als Gedankenspiel. Wenn Gott sagte: "Ihr vermasselt es gerade so richtig, und nichts gebietet euch Einhalt. Nicht Dürre noch Hitze, nicht Fluten noch Borkenkäfer. Nicht mal eine Pandemie. Und kommt ja nicht auf die Idee, ich hätte euch die geschickt. Ich habe nichts damit zu tun!" Was wäre, wenn Gott sich zurückzöge in ein anderes Universum. Und wir wären allein. Wahrscheinlich würde es gar nicht viel ändern. Wir halten uns auch so schon für die Größten.

Vielleicht würde Gott vor seinem Rückzug nochmal bei Hilde vorbeischauen, denn mit Hilde hat Gott sich schon immer gut verstanden. "Ein Jammer", seufzt Hilde. "Du wirst mir fehlen." "Ach", winkt Gott ab. "Wer wird schon merken, dass ich fort bin..." Das will Hilde nicht so stehen lassen: "Natürlich wirst du fehlen. Wer wird unsere Träume wachhalten? Wer wird uns alle Jahre wieder am Weihnachtsabend daran erinnern, dass Größe eine Illusion ist? Wer wird uns Widerstandskraft geben gegen Schwurbelei und falsch Zeugnis wider unsere Nächsten? Wer schickt uns einen Funken in dunkelster Nacht?"

"Du", sagt Gott zu Hilde. "Du kannst das. Such dir Verbündete. Wo ihr zwei oder drei oder fünfhundert seid, werde ich mitten unter euch sein."